



ابحرم

صرف الخستو طواع حورت اذكه

ل مغبل

الفضل قوتكصرف

دعسري نيدل اولال مع لال خ ، لفظال ب في ان غا لاج م في ب ل مغلا

نك هيو نيدل اولال مع ان شأى فتح هيل غاع ه لوج ب عت حننل لفظال

ظلفتح ال ان م ت افوش ل نك هيو ، م هفا اطوب ظلفتح ل لب نيدل اولال

مدي هيو جلا م هيفظو ب



Tagesmütter e.V. Reutlingen

Geschäftsstelle Reutlingen

Federnseestr. 4

72764 Reutlingen

Telefon: 07121/38784-0

Telefax: 07121/38784-20

E-Mail: verwaltung@tagesmuetter-rt.de

Website: www.tagesmuetter-rt.de

Ansprechpartnerin:

Mechthilde Nastold-Schrader

Tel.: 07121 38 78 4 11

Anmeldung:

Tel.: 07121 38 78 40

verwaltung@tagesmuetter-rt.de

Termine:

Wöchentlich mittwochs

10.10.2018 bis 19.12.2018

Jeweils von 9.00-11.00 Uhr

Die Teilnahme ist kostenlos.

Ort:

Tagesmütter e.V.,

Federnseestr. 4 in Reutlingen.

gefördert vom:



LANDKREIS
REUTLINGEN



Vielfalt als Chance

Migration in der Kindertagespflege



Interkulturelle Gruppe für Gespräche, Austausch, Begegnung, gemeinsames Tun und Erleben.

Tagespflegepersonen mit und ohne Migrationshintergrund vor und während der Qualifizierung haben in der Gruppe Gelegenheit voneinander zu lernen, sich sprachlich zu verbessern und Anregungen für den pädagogischen Alltag mit Tagespflegekindern unterschiedlicher Herkunft zu bekommen.

In gegenseitiger Wertschätzung und Anerkennung möchten wir Gemeinsamkeiten entdecken und uns in der Unterschiedlichkeit unserer Stärken bereichern.

Kinder sind einzigartig. Für ein gesundes, soziales Aufwachsen brauchen sie Anerkennung, Anregungen, eine große Offenheit und viel Nähe.



Intercultural group for exchange, talks, doing things together to experience life.

Childminder for day care with or without migration background before or during the qualification, have the opportunity while in the group to learn from one another, improve their language through daily contact with day care children from different countries.

We can discover our strength, in recognition of our differences to enrich our knowledge, in the true Spirit of reciprocal appreciation.

Children are unique and special, therefore for their development, they need recognition, encouragement, openness and above all lots of warmth.



Interkulturelle grup ve toplum, görüşüm,değişim ve yaşam.

Bakım yabancı ve yerli denetim toplumunda bir fırsat bir birinden öğrenmektir ve konuşum tarzını günlük pädagogig sistemini yabancı çocuklarımıza iletme amacımızdır.Karşılıklı Saygı ve hürmet içinde, beraberlik içinde ve farklı güç zenginlendirmektedir.

Çocuklar benzersizdir,sağlam bir sosyal büyütem için çocuklarımıza sevgi ve açık söz yakınlık gerektir.